

# Porsche Carrera Cup France 2023

## Note Technique 13/2023

Chers tous,

Veuillez trouver ci-dessous la note technique 13/2023 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.

Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.

### ECHANGE BOITIERS D'EXTINCTEUR

Porsche Motorsport vous informe que tous les boitiers blancs de commande du système d'extincteur auto montés sur les Porsche 911 GT3 Cup (992) doivent être changés. Sont inclus les boitiers blancs qui ont déjà pu être changés par le passé. Les nouveaux boitiers sont modifiés par le fournisseur du système d'extincteur et peuvent être identifiés grâce à un sticker mentionnant la référence et le numéro de série.

Tant que les nouveaux boitiers d'extincteurs ne sont pas remplacés, les anciens boitiers blancs doivent être utilisés en respectant la note technique 11/2023 (notamment en ce qui concerne la pile).

Les boitiers rouges présents dans les voitures de millésimes 2021 et 2022 sont exclus de cette opération de remplacement.

Les nouveaux boitiers doivent être utilisés avec une pile 9V de type alcaline (et non lithium), contrairement aux instructions données dans NT11/2023.



## 1. Liste de pièces

Rep	Référence	Désignation	Qté par voiture
1	9F1.980.811.A	Boitier de commande extincteur auto	1

## 2. Instructions d'utilisation

Pour les boitiers d'extincteur du même type que celui encadré en VERT ci-dessus et dont le numéro de série est apposé sur la face supérieure (terminant par UPO1) : doivent être utilisés avec une pile alcaline, sans restriction d'usage (voir contrôle de l'état de charge de la pile dans le manuel technique)

Pour les boitiers d'extincteur du même type que celui encadré en ROUGE ci-dessus et dont le numéro de série est apposé sur la face inférieure (sans la mention UPO1) : doivent être utilisés conformément à la NT 11/2023, uniquement avec une pile lithium and pour une durée maximale de 6h, avant remplacement de la pile.

## 3. Commande de pièces

Toutes les pièces nécessaires ont été distribuées gratuitement par l'organisateur de votre championnat. Pour les châssis non-inscrits dans un championnat officiel Porsche, ces pièces peuvent être demandées gratuitement auprès de [gt3cup.support@porsche.de](mailto:gt3cup.support@porsche.de) en fournissant le numéro de châssis correspondant.

## EXCHANGE OF IGNITION UNIT FIRE EXTINGUISHER

Porsche Motorsport informs that all white-labelled fire extinguisher ignition units fitted to Porsche 911 GT3 Cup (992) models must be exchanged. This includes white-labelled replacements previously fitted. The exchange units are reworked by the fire extinguisher system manufacturer can be identified by the sticker displaying the part and serial numbers.

Until the reworked units are fitted, the previous, white-labelled units can be used while observing the NT11/2023 (especially the note about the battery).

All red-labelled units in the 2021 and 2022 model year cars are not affected by this exchange action.

Reworked units must be operated with 9V alkaline block batteries (not lithium) contrary to the instructions given in NT11/2023.



### 1. Parts list

Pos	Part number	Name	Qty per car
1	9F1.980.811.A	Ignition unit fire extinguisher	1

## 2. Notes for use

- Fire extinguisher ignition units of the type shown in the picture with the green frame above and with a serial number sticker on the upper surface (serial number finishes with UP01): operate with alkaline batteries, no limitations on use (check the battery as described in the technical handbook).
- Fire extinguisher ignition units of the type shown in the pictures with the red frame and with a serial number sticker on the lower surface (serial number without UP01): application see TI 11/2023 only with lithium battery and for a maximum of 6 hours, then change the battery.

## 3. Ordering parts process

All necessary parts will be distributed free of charge by your local series organization. For cars not participating in a one-make championship, parts can be requested and ordered free of charge at [gt3cup.support@porsche.de](mailto:gt3cup.support@porsche.de) by stating the chassis number of the car.